

## La subida del precio del petróleo lleva la inflación al 1,7%

- **Funcas revisa al alza la previsión para diciembre del 1,1% al 1,3%**
- **El crudo se ha encarecido cerca del 40% desde el mínimo anual registrado en junio**

**Madrid, 14 de diciembre de 2017.-** El índice de precios al consumo (IPC) subió en noviembre un 0,5%, elevando la tasa interanual de inflación en una décima hasta el 1,7%. El resultado, superior a lo previsto, responde a una aceleración de los productos energéticos de dos puntos porcentuales, hasta el 5,9%, con ascensos en la electricidad y en los combustibles y carburantes. El encarecimiento de la energía se debe al aumento del precio del petróleo, que ha subido casi un 40% desde el mínimo anual registrado en junio. En el caso de la electricidad, el ascenso está más relacionado con factores climatológicos.

La inflación subyacente se redujo una décima, hasta el 0,8%, cifra inferior a lo esperado por el descenso en los servicios.

El precio del petróleo se situó en noviembre y primeros días de diciembre en torno a 64 dólares, lo que supone casi un 10% más que en octubre. En este escenario de precio del petróleo más elevado, la previsión para la tasa media anual de 2017 se mantiene en el 2%, en tanto que la tasa interanual de diciembre sube del 1,1% al 1,3%. Para 2018 se espera una tasa media anual del 1,7%, dos décimas más que la anterior previsión, con una interanual en diciembre del 1,5%.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).